
Empresa

Avintia Inmobiliaria acelera: 2.200 viviendas entregadas hasta 2022

La promotora del grupo cuenta con 56 proyectos en diferentes fases. El grupo prevé cerrar 2019 con 1.019 inmuebles escriturados repartidos en catorce promociones.

Marc Vidal Ordeig
15 nov 2019 - 05:00



Avintia Inmobiliaria aviva el mercado residencial. **La promotora del Grupo Avintia tiene previsto entregar 2.200 viviendas hasta 2022**, según confirmó el director general de la firma, Roberto Campos, a EjePrime.

La mitad de estas unidades se entregarán en 2020, **cuando la compañía tiene el objetivo de dar las llaves de 1.100 inmuebles, un 8% más que en 2019**. En este sentido, Campos asegura que, a cierre de este año, la compañía habrá entregado 1.019 inmuebles repartidos en catorce proyectos.

Por otro lado, la empresa cuenta con 56 promociones en diferentes estados, que suman un total de 4.606 viviendas y **representarán una inversión total de 360 millones de euros**

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/avintia-inmobiliaria-acelera-2200-viviendas-entregadas-hasta-2022>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Avintia Inmobiliaria cuenta con 56 promociones que suman 4.606 viviendas

La compañía asegura que está “cumpliendo con los ritmos de comercialización previstos”. Asimismo, el directivo destaca que sus promociones se encuentran en “aquellas zonas donde hay una demanda no cubierta”. La promotora tiene presencia en toda España y en Andorra.

Campos explica que en 2017 y 2018 la compañía compró una gran cantidad de suelos, algo que repetirá “cuando vuelva a haber buenas oportunidades en el mercado”. Mientras tanto, “2019 ha sido un año de maduración y estabilización” de la cartera de la compañía. “Es un buen momento para esperar y buscar nuevas oportunidades de mercado”, añade.

La compañía compró una gran cantidad de suelos entre 2017 y 2018

La empresa ha diversificado su producto y **realiza promociones de todo tipo, desde lujo hasta vivienda de protección oficial,** un mercado del que Campos subraya que el aumento de costes de la construcción ha provocado que “en los últimos años deje de ser un buen negocio”.

Grupo Avintia cerró 2018 con unos ingresos de 517 millones de euros, un 4,1% más que el año anterior. Además de la filial inmobiliaria, también cuenta con una constructora que actualmente está ejecutando 111 proyectos inmobiliarios, una sociedad especializada en la construcción industrializada, una firma centrada en las energías renovables y una compañía de servicios a empresas patrimonialistas.